

## Le Président Paul Biya a exprimé sa tristesse après les deux explosions meurtrières de Beyrouth.

La capitale libanaise a été mardi passé, le théâtre de deux puissantes explosions. Des déflagrations entendues à des dizaines de kilomètres, ont provoqué un bilan humain qui dépasse les 150 morts.

Le président Paul Biya a adressé, vendredi, un message de condoléances à son homologue libanais, Michel Aoun. Ainsi qu'aux familles des victimes de ces exploitions. « J'ai pris connaissance avec tristesse, du bilan humain extrêmement lourd et des immenses dégâts matériels, causés par une violente explosion dans la zone portuaire de Beyrouth », a écrit le locataire du Palais d'Etoudi, souhaitant un prompt établissement aux blessés et un réconfort aux sinistrés.